## 5 Jahre Pfalzklinikum Kaiserslautern

## Kreuzbund Kaiserslautern mit Stand vertreten

Die Klinik fuer Psychiatrie und Psychotherapie feierte am Freitag den 17. September ihr fuenfjaehriges Bestehen. Zwei Kreuzbundgruppen aus Kaiserslautern waren mit einem Stand dort vertreten.

Die Klinik ist seit fuenf Jahren eine der wichtigsten Einrichtungen fuer Mitmenschen auf dem Weg zu seelischer Gesundheit in Kaiserslautern. Das Pfalzklinikum war vom ersten Tag an voll belegt, diese Tatsache spricht fuer sich selbst. Viele unserer jetzigen Kreuzbundweggefaehrten sind dort von helfenden Haenden aufgenommen worden.

Die Klinikleitung bemueht sich mit oeffentlichen Informationsveranstaltungen zu zeigen, wie psychische Traumata ueberwundenwerden koennen.

Martina Baumgaertner und Peter Emanuel ,von zwei Kreuzbundgruppen aus Kaiserslautern ,waren an diesem Freitag die Ansprechpartner am Kreuzbundstand. Im Vordergrund standen wie schon des oefteren die Darstellung von Alkoholauswirkungen anhand der Rauschbrillen. Die Sinnesbeeintraechtigung sorgt immer wieder fuer nachdenkliche Gesichter.

Der Kreuzbundstand wurde auch von der Seelsorgeabteilung der Klinik, sowie von Vertretern des Caritasverbandes besucht. Mit Informationsmaterial und zahlreichen Gespraechen sorgten die beiden Gruppenleiter fuer ausgezeichnete Oeffentlichkeitsarbeit.

\*\*\*\*\*\*\*\*